

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 20.05.2021

Top 8 Informationen und Sonstiges

Frau Ertel möchte hinsichtlich des Behindertenverbandes wissen, warum keine Einladung aus dem Bauausschuss erfolgte? Es wurde wohl im Bauausschuss geäußert, dass es nicht viele Behinderte gäbe und dass andere Sachen wichtiger wären. Herr Prahler merkt an, dass Frau Lange mit Sicherheit über diesen Termin informiert wurde.

Frau Ertel fragt nach, warum die Kinder der 4.ten Klassen ihren Platz kündigen müssen und das auch noch vor den Ferien. Es sollte alles einmal geregelt werden.

Herr Rehwaldt erklärt hierzu, dass wir diese Diskussion regelmäßig haben. Dass das Schuljahr laut Gesetz zum 31.07. endet. Laut Aussage des Landkreises ist zum 18.06.2021 Schluss. Es ist Sache des Landkreises und wir sollten immer im Hinterkopf haben, dass es noch keinen Rechtsanspruch auf einen Hortplatz gibt.

Frau Ertel fragt, ob es nicht eine Möglichkeit für die Eltern gibt?

Herr Prahler teilt noch einmal mit, dass es keinen Rechtsanspruch gibt.

Weiterhin berichtet er, dass der Einzelhandel wieder geöffnet ist. Für den Sport im Jugendbereich warten wir noch auf die gesetzlichen Bestimmungen.

Nach Gesprächen mit dem Einzelhandel wurde jetzt ein Freitag gefunden, an dem verlängerte Öffnungszeiten mit kleinem Kulturprogramm stattfinden.

Herr Prahler informiert, dass es einen Arbeitstermin mit der WOBAG, den Stadtwerken und ihm bzgl. des Stadtfestes geben wird. Wir werden es nicht schaffen, so ein großes Fest zu organisieren, wie die Bürger es sich wünschen. Dafür sollten wir aber aus der Kulturnacht „alles rausholen“. Z.B. mit Ehrungen der Coronahelfer/innen (z.B. Herr Kossek – Orga Impfzentrum) und Bürgermeisterempfang.

Herr Anderson fragt, wie es mit den Ehrungen im letzten Jahr gehandhabt wurde?

Herr Prahler erklärt, dass coronabedingt ein Zeitungsartikel erschienen ist und sie in der Stadtvertretersitzung erwähnt wurden.

Herr Rehwaldt berichtet, dass nach Rücksprache mit den Schulen, alle Lehrer mindestens 1x geimpft sind. An der Grundschule „Am Ploggensee“ wurde durch die Diakonie eine zusätzliche Hortgruppe geschaffen, zur Entlastung der Kita „Am Lustgarten“. Es ist im Moment schwierig, mit dem Landkreis in Kontakt zu kommen.

Frau Ertel informiert, dass in der Ostseezeitung ein Artikel erschienen ist, in dem darüber berichtet wurde, dass der Verein „Blau Weiß“ einen Überschuss an Mitgliederbeiträgen hat. Was ist dann mit unseren Förderungen, die wir ausschütten?

Herr Scharnweber merkt hierzu an, dass es Sache des Vereins ist und mit unseren Förderungen nichts zu tun hat.

